

- Für viele Studierende mag die aktuelle Situation durch das Corona-Virus ein Gefühl der Ungewissheit und Demotivation im Studium darstellen. Zudem wird durch fehlende regelmäßige Präsenz an der Universität die Freude am gemeinsamen Studieren gefährdet. Gerade jetzt, da ein Konzept der Universität für den Herbst ausgearbeitet wurde, ist es von Nöten, dieses auch klar unter uns Studentinnen und Studenten auszutragen.
- Zusätzlich zu einer klaren Vorstellung des Konzepts seitens der ÖH können richtungweisende Worte durch Magnifizenz Dr. Wilfried Eichlseder Studierenden ebenfalls wieder ein Gefühl von Sicherheit und Zusammenhalt vermitteln und für viele eine Motivationsquelle darstellen.

Die Universitätsvertretung an der Montanuniversität möge beschließen:

Die ÖH möge sich beim Rektorat dafür einsetzen, dass am ersten Unitag nicht nur für Erstsemestrige, sondern auch für Höhersemestrige eine Ansprache durch den Rektor abgehalten wird. Diese soll online gestreamt und bei Bedarf zu verschiedenen Zeiten abgerufen werden können.

Zweck dieser Worte soll sein, Klarheit bezüglich der geltenden Regeln zu generieren sowie auf Zusammenhalt und Durchhaltevermögen bei den Studierenden an unserer Universität zu appellieren.